

Umfrage: Warum besuchen Sie die Vertical Pro?

25.11.2022



Zwei Tage lang dreht sich auf der Vertical Pro in Friedrichshafen alles rund um das Thema professionelle Höhenarbeit und Klettersport. Durch den Industriebereich und den Sportbereich vor Ort, wird ein branchenübergreifender Austausch ermöglicht. Aber das ist nur ein Grund von vielen, warum die Besucher auf die internationalen Fachmesse gehen.

Anmoderation:

Zwei Tage lang dreht sich auf der Vertical Pro in Friedrichshafen alles rund um das Thema professionelle Höhenarbeit und Klettersport. Durch den Industriebereich und den Sportbereich vor Ort, wird ein branchenübergreifender Austausch ermöglicht. Aber das ist nur ein Grund von vielen, warum die Besucher auf die internationalen Fachmesse gehen: